

Salzkorn
Ausgabe vom
November 2014

Verzichten und Tiere schützen

Das «Salzkorn» hat schon recht: Wenn die Eidgenössische Ernährungskommission für rotes Fleisch ein erhöhtes Sterberisiko um 30 Prozent, mehr Krebs, Herz- und Zuckerkrankheiten mitteilen muss, ist das sicher hart für alle, die wirtschaftlich

mit dem Fleischkonsum zu tun haben, und für alle, die Fleisch gerne haben. Aber der Gesundheit zuliebe sollte man wirklich verzichten, insbesondere weil man dann auch gleichzeitig wirksamsten Tierschutz betreibt. 5000 Tiere werden weltweit pro Sekunde geschlachtet, meist nach leidvollem Leben.

Renato Werndli

Dr. med.

Verein gegen Tierfabriken Vgt.ch
Jakob Oesch-Str. 1, 9453 Eichberg